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加盟咨询热线：0633-8816878 13906336655

地址：金阳路10号(市实验小学对面)
技术官方网站：www.xsj6-6 .com
全国咨询热线：400-6677-123

不按摩、非手术、不接触、不反弹。
18周岁以下低视力学生，采用
国际领先“视功能优化训练”
技术，20天-6个月即可实现裸
眼视力

视视力力康康复复中中心心

1 . 0

全国连锁 品质保障

心心视视界界高价回收
黄金、首饰、工业货、

古币、银元、邮票、补品、购
物卡、售手机靓号。
可典当以上物品
电话：400-001-0633

13666330060 15506336789

买相机 大自然
专卖、维修索尼、佳能、尼康、卡西欧、

富士、三星、松下等世界名牌数码相

机、摄像机。
总店：东港区政府对面小可音乐东邻

13256335178 8256898

分店：石臼海滨五路火车站南金街广场南

20米 15908066158 8308688

日照店：海曲西路（个体车站西50米) 0633-2215277

五莲店：金沙西路（个体车站候车厅对过） 13468332211

莒县店：文心西路（长途车站西50米） 13792004077

岚山店：圣岚路（岚山车站对面） 13792038866

无缝 静音中国麻将机十

佳品牌

茶楼棋牌室定

点采购单位

以旧换新 维修麻将机 销售二手麻将机

雀康精品麻将机

营养师培训
国家营养师职业资格培训
周日全天正规授课
心理咨询师正在报名中……
电话：8 7 7 3 0 2 2 8 1 1 2 6 2 2

地址：山东体育学院办公楼
一楼1 1 2室

声明
噪日照市东港区菊香海鲜坊营业执

照正本丢失，注册号：3711023043116，特此
声明。

噪父亲：张安华，母亲：朱瑞萍，张
彤 ，出 生 医 学 证 明 丢 失 ，编 号 ：
J37112224043,特此声明。

噪王 辉 身 份 证 丢 失 ，号 码 为 ：
370481198301104314，特此声明。

日照市十七届人大一次会议开幕，杨军主持，李同道作政府工作报告

经济增速要超全省平均水平
本报 3 月 20 日 (记者 张萍) 3 月

20 日上午，日照市第十七届人民代表大
会第一次会议在市会展中心开幕。大会由
日照市委书记、市人大常委会主任杨军主
持，市委副书记、市长李同道作政府工作
报告。

李同道在报告中指出，过去的四年，
日照经济快速攀升、综合实力显著增强，
社会各项事业全面进步。

过去的四年，日照市相继获得联合
国人居奖、中国人居环境奖、国家可持
续发展先进示范区、全国绿化模范城
市、首届中国法治政府奖、全国社会治
安综合治理优秀市、省级文明城市等荣
誉。特别是日照成为山东半岛蓝色经济
区的重要增长极，区域发展战略上升到
国家层面。

谈到刚刚过去的一年，李同道说，
2011 是“十二五”规划起步年，日照经济
社会发展实现了良好开局。其中生产总值
增长 12 . 1% ，地方财政收入增长 23 . 2% ，
城镇居民人均可支配收入增长 14 . 5%，农
民人均纯收入增长 16 . 7%。

对于今后五年，李同道在报告中提出
了日照经济和社会发展的主要目标：经济
增长速度超过全国、全省平均水平，地方
财政收入实现翻番，规模以上工业增加
值、固定资产投资年均分别增长 15% 和
20% 以上；现代产业形成较强竞争力，传
统产业实现转型升级，高新技术产业、战
略性新兴产业和服务业加快发展，三次产
业结构调整为 6 ：55 ：39 ，蓝色经济比重
达到 47%。

同时，主城区改造提升和生态文明
乡村建设任务基本完成，城镇服务功能
进一步增强，主城区建成区面积达到
125 平方公里、总人口达到 115 万人，城
镇化率达到 55% 以上，城市污水、生活
垃圾无害化处理率分别达到 9 5 % 和
100% 。

报告中，李同道还指出，今后五年日
照民主法治建设进一步加强，公共安全体
系健全完善，社会事业全面发展，社会管
理创新取得实效，公民素质和城市文明程
度普遍提高，创建为全国文明城市；民生
保障体系进一步健全，社会保障水平进一
步提高，城乡居民收入与生产总值同步增
长，人民更加富裕，物质文化生活明显改
善。

对于今年日照经济社会发展的主要
预期目标，李同道说，2012 年日照将实现
生产总值增长 12% ，地方财政收入增长
15%，城镇居民人均可支配收入和农民人
均纯收入均增长 12%。另外居民消费价格
指数涨幅控制在 4% 左右，城镇登记失业
率和人口自然增长率分别控制在 3 . 5% 和
4 . 9 ‰以内。

“立足新起点，实现新跨越，必须进一
步加强自身建设，坚持执政为民，建设服
务政府；坚持依法行政，建设法治政府；坚
持务实高效，建设效能政府；坚持清廉节
俭，建设廉洁政府。”李同道说。

据了解，驻日照的十一届全国人大代
表和省十一届人大代表，市政协九届一次
会议的委员和市直有关方面的负责人列
席了会议。

杨军在东港代表团谈招商引资、港口建设

争取日照港吞吐量超 3 . 5 亿吨

本报 3 月 20 日讯 (记者 徐艳
张萍) 20 日下午 2 点 30 分，日照市委
书记、市人大常委会主任杨军参加了东

港区代表团分组审议。审议中，人大代
表结合政府工作报告和实际情况谈了
各自的体会和打算，杨军也对港口、招
商引资等问题进行了解读。

杨军说，今年日照市共安排大项
目200个，年度计划投资310亿元。有了
这些大项目，那些为项目开工提供配
套服务的小企业就起到了很重要的作
用。

杨军对东港代表团的人大代表
说，品牌的力量非常重要，要时刻加强
与国内外大企业、大集团、大院所的战
略合作，争取尽快突破一批大项目，为
今后发展积蓄后劲。同时，也要着力破
解土地、资金等瓶颈制约，改进政府部
门工作作风，为招商引资和大项目建
设营造良好环境。

但对于日照招商引资方面，杨军也
提出了不足之处。

“目前来看，对外招商引资的力度
还是不够，保护本土企业的太明显。特
别是一些房地产企业，基本上全是本土
企业。”杨军说。

同时，杨军多次提到了港口发展的

重要性。
杨军说，每年参加两会他都会提“港

口”，目前港口的吞吐量已经达到了 2 . 5

亿吨，对日照的经济发展做出了很大的贡
献。

过去的四年，日照完成了港口固定
资产投资 114 . 5 亿元，建成了岚山港区
30 万吨级原油码头和深水隧道一期、
南作业区主航道等港口公用基础设施。
未来，还将成立专项资金用于港口的建
设，争取港口的吞吐量超过 3 . 5 亿吨。
争取国家将山西中南部铁路大通道出
海口定在日照港。

“同时，‘保税港区’的建设已经获
准成立，未来港口在收费和税收方面也
会有所改善。”杨军说。

在会上，杨军提到了城镇一体化的
建设。“要实行制度全覆盖，特别是城
乡监控全覆盖。”杨军说。

杨军说，他在参加今年全国“两会”
时，温家宝总理在报告中提到全国的城
镇化水平已经达到 50% 时，全场立即掌
声一片，日照的城镇化水平也一定要跟
上。
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本报 3 月 20 日讯 (记者 李玉涛
张永斌) 20 日下午 2 点半，日照市

委副书记、市长李同道在碧波大酒店
参加了岚山代表团分组审议。他说：

“今后五年，仍把保持经济平稳较快发
展作为经济工作的首要任务，尤其是

招商引资、大项目建设、突破县域经济
更是重中之重。”

李同道介绍，上午他所作的政府
工作报告广泛征求了人大代表、政协
委员和各级部门、社会各界人士意见
的基础上最终定稿的，是集体智慧的
结晶。

政府工作报告主要突出了四个特
点。突出保持经济平稳较快发展这个
首要任务。突出转方式、调结构。突出
抓机遇、求转化。突出造福人民为根
本，保障和改善民生是政府一切工作
的出发点和落脚点。

李同道对报告中提出东港区和岚
山区要达到全国百强县的目标做出了
解读。

“这个目标不低，但我们经过了反
复琢磨根据当前情况制定的目标，既
然提出来了，就要实现。虽然目标不
低，但岚山区优势明显，是鲁南临港产
业带的聚集区和核心区，是区域竞争
合作的前沿阵地，是全市工业的聚集
地。”李同道说。

李同道说，在实现经济发展的同
时，要搞好环境保护。

“前段时间岚山的党代会，报告里

提了 36 次生态，这种意识很好，环境要
生态，产业要生态，生活方式要生态。”
李同道说。

然后，李同道妙语解析了“机遇”，
“抢先一步就能战胜对手，落后半拍就
有可能落后一个时代。现在我们面临
这么多机遇，抓住才是本事。”

在 20 日上午的政府工作报告中，加
快小城镇建设被体现在今后五年的工
作计划中，着力推进城乡规划、产业发
展、基础设置和公共服务“四个一体
化”，重点扶持 10 个国家重点镇和省级
中心镇。积极推进户籍制度改革，放宽
进城落户条件。

他说，岚山在城乡统筹方面是最
有条件的，实力较强、财政雄厚、人口
适中。“城市的基础设施怎样往农村延
伸，农村怎样变社区，我想岚山应该在
这些方面要先行建设。”

李同道说，改革发展的成果要惠
及全部老百姓，需要各方的努力。

“这次钢铁精品基地的建设势必
会牵扯到土地购买和居民安置，市里
将会拿出一部分资金扶持。先安置，后
拆迁，补偿好，保障好。”李同道强调
说。

李同道在岚山代表团谈发展

东港岚山要实现全国百强县目标

杨军参加东港代表团审议。
记者 冷炳豪 摄

李同道参加岚山代表团审议。
记者 刘涛 摄
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